

Gemeinde Mainhausen, Montag, 29. April 2013

## Praktikum im Kindergarten Farbenland



SPD-Kandidat für die Bundestagswahl durfte viel lernen

Eine Themenwoche des SPD-Bundestagskandidaten Jens Zimmermann zur Kinderbetreuung und frühkindlichen Bildung war Anlass für ein Praktikum in der Kindertagesstätte Farbenland, Zellhausen. „Ich durfte die Kinder und Erzieherinnen im Farbenland in Zellhausen einen Tag lang begleiten“, bedankte sich der „Praktikant“, „ich habe ganz viel gelernt.“

Der Tag in der Kindertagesstätte Farbenland und ein weiterer Tag in einer Einrichtung im Brombachtal brachte dem Kandidaten den notwendigen Einblick in die Kinderbetreuungseinrichtungen, um die Sorgen und Bedürfnisse der Kinder und Erzieherinnen zu sehen und zu werten.

Besonders hob Jens Zimmermann das Engagement des KITA-Teams in Zellhausen hervor.